

## Gepflegte Trabis fahren in Quirla zum 1. IFA-Treffen an

**Quirla.** (tlz) Die gepflegten Trabis sind doch immer noch eine Augenweide. Am Wochenende präsentierten sie sich beim 1. IFA-Treffen am Truck-Stop Quirla. Der und der Köstritzer Trabi-Club hatten eingeladen, und außer den 150 Teilnehmern kamen 250 Besucher. Pokale gab es für das älteste Fahrzeug, den besten Umbau, den schönsten Motorraum.

Der Gothaer Peter Böttinger hatte mit seinem Wartburg 312 das älteste IFA-Fahrzeug, während der Torgauer Marko Geißler mit seinem Trabi Karrio den besten Umbau of-

ferieren konnte. Eine Freude, in den Motorraum von René Potaby zu sehen. Dafür bekam er den Pokal. Für die weiteste Anfahrt erhielt René Reinsberg die höchste Auszeichnung. 350 km hatte er auch von Cottbus zurückgelegt. Mit dem ältesten Motorrad – einer RT 125 von MZ aus dem Jahre 1962 – kam Kevin Funke angereist.

„Die Hitze hat uns ganz schön zu schaffen gemacht“, sagte Bert Oehlgardt, Vorsitzender des Bad Köstritzer Trabi-Clubs. Bei der Musik von „Rosa“ lockte es am Abend 2500 (!) Leute nach Quirla.



**Er ist ein echter Fan:** René Potaby (31) hat einen alten Armee-Trabant-Kübel bis zur Unkenntlichkeit umgebaut. Das sind fünf Jahre Arbeit an jedem Wochenende. pebe